Imponen toque de queda en Santiago de Chile

Santiago, Ago. 11 (UPI). Centenares de personas fueron detenidas en incidentes ocurridos hoy durante una nueva jornada de protestas contra el gobierno militar y la capital chialena quedó desierta de transeúntes y vehículos particulares a las 6:30 de la tarde al empezar a regir el Toque de Queda dispuscio per las estratidades.

La queda fue impuesta en la zona metropolitana de San-tiago y en la vecina provincia de San Antonio, a raíz de la cuarta protesta contra el gobierno militar del general Augusto Pinochet con el fin de exigir el retorno a la democracia.

oco después del mediodía hubo incidentes en el centro de Santiago cuando grupos de jóvenes lanzando consignas obstaculizaron el tránsito lo que motivó la intervención de los policías, que golpearon y detuvieron a varios de los manifestan-

Policía reconoce que Gelli se desvaneció

Ginebra, agosto 11 (UPI). Ginebra, agosto 11 (UPI). La perpleja policía suiza re-conoció hoy que Licio Gelli, jefe de la clandestina logia masónica italiana "Propa-ganda II" se ha "desvaneci-do" luego de desaparecer de una prisión de alta seguri-dad

"Todavía no sabemos si fue una fuga, un secuestro o un falso secuestro disfrazado de escape", dijo un vocero policial.

"Gelli parece haberse desvanecido sin dejar rastros y Se informó que por lo menos 200 fueron detenidos.

Los policías también aprehendieron a algunos manifestantes empleando feroces perros que en ciertos casos alcanza-ron a herir con sus colmillos a los detenidos. En el barrio Brasil, unas 15 cuadras del centro, cerca de 70

hombres y mujeres que participaban en una marcha fueron arrestados por soldados e introducidos dentro de dos ca-miones de ejército, dijeron periodistas testigos de los hechos. Al comenzar el Toque de Queda que se prolongará hasta

Pasa a la página 44

Palestinos incrementan ataques contra Israel

Bahrein, Ago. 11 (Latin-Reuter). El movimiento guerrillero palestino decidió hoy incrementar sus acciones militares contra Israel, tras meses de divisiones acerca de si impulsar el ca-mino de las negociaciones o

la lucha armada.

El Consejo Militar Supremo de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), reunido en Sanaa, capital de Yemen del Norte, decidió "garantizar el incremento de la lucha armada contra la ocupación sionis-ta", informó la agencia oficial saudita de noticias.

No dio detalles ni especifi-có si todos los grupos guerrilleros de la OLP estu-

vieron representados en la reunión de tres días, que fue presidida por el líder de la OLP, Yasser Arafat.

OLP, Yasser Aratat.

Péro la agencia citó una declaración del Consejo diciendo: "la ocupación de Libano por Israel y el fracaso de todos los esfuerzos de paz demuestran la intención de liquidar política y militar-mente a la Organización pa-ra la Liberación de Palesti-

El Consejo acordó también resolver los conflictos dentro de las filas de la guerrilla pa-lestina, señaló la declaración, haciendo referencia a las luchas intestinas en Al Fatah, el mayor movimiento



EX SANDINISTA. Washington, agosto 11 (AP). Misael Bre-nes explica los motivos que tuvo para desertar del ejército sandinista y dejar Nicaragua. Al llegar a los E.U.A., pidió asilo y afirmó que la numerosa presencia de cubanos en Ni-caragua, fue la principal causa de que decidiera desertar.

Moscú protesta ante EU por detención de buque

Moscú, Ago. 11 (UPI). La Unión Soviética protestó hoy la detención por Estados Unidos del barco mercante Alexander Ulyanov, en ruta a Nicaragua, anunció la agencia oficial de noticias TASS

La protesta fue entregada a la embajada norteameri-cana en Moscú, que confir-mó su recepción pero dijo que no la comentaría hasta entregarla a Washington.

La comunicación expresa una protesta contra "las ac-ciones provocativas de na-víos estadounidenses respecto a un barco mercante soviético", según TASS.

Agrega que el Alexander Ulynov estaba "en un viaje comercial de rutina" cerca de América Central cuando se convirtió en "blanco de acciones provocativas de parte de barcos de guerra es-

E.U. e Israel buscan fortalecer al Libano

Jerusalén, agosto 11 (UPI). El enviado estadounidense Robert MacFarlane se reunió hoy con dirigentes israelíes para buscar una fórmula que fortalezca al go-bierno del Líbano, ante la creciente violencia en ese país y la negativa siria de re-

tirar sus tropas.

El primer ministro Me-nachem Begin informó a Mc-Farlane que Israel cedería al ejército libanés posiciones

militares importantes, pero que no mediaría entre facciones cristianas o drusas cuando las fuerzas israelíes se retiren de las montañas de Shouf, cumpliendo su plan de reacantonamiento, dijo

de reacantonamiento, dijo un vocero castrense. "McFarlane rindió un in-forme completo de sus reuniones en torno al Medio Oriente, especialmente sobre Damasco", dijo el por-tavoz de Begin, Uir Porat.

Submarino nuclear ruso hundido, es rescatado

Washington, agosto 11 (Latin-Reuter). Un submari-no nuclear soviético con cerca de 90 tripulantes se hun-dió en el Pacífico en junio y fue rescatado por equipos de salvataje, dijeron hoy fun-cionarios militares.

Dijeron desconocer el destino de los hombres embartino de los nombres embar-cados o la causa del hundi-miento, que tuvo lugar fren-te a la base naval soviético de Petropavlask en la penín-sula de Kamkatcha. Tampoco sabía si el submarino llevaba ojivas nucleares.

Los funcionarios, tienen acceso a información de inteligencia, dijeron que los Estados Unidos des-cubrieron la pérdida cuando nevegaron buques soviéticos al lugar y comenzaron las operaciones de rescate.

Dijeron que el submarino, que se piensa es el segundo sumergible nuclear soviético hundido, fue rescatado re-cientemente.

Breves Internacionales

Guatemala celebran hoy una sesión conjunta para decidir una política común frente al nuevo régimen militar, a fin de

Washington, agosto 11 (UPI). El presidente Ronald Re-agan acusó hoy al lider libio Mohammar Khadafy de "aven-

Frente político contra militares

Guatemala, agosto 11 (UPI). Los partidos políticos de

acelerar el retorno de los militares a sus cuarteles. Reagan acusa a Khadafy

Pasa a la página 43

Antisandinistas vuelan un puente en Jinotega

no hay claves acerca de qué pasó exactamente o dónde podría estar", agregó.

Gelli, de 64 años, desapa-reció de la nueva cárcel de

Champ-Dollon, de Ginebra, la noche del martes, 10 días

antes de que un tribunal de-

biera decidir sobre si extra-ditarlo o no, a Italia.

cidad en al colapso del Ban-co Ambrosiano, conspira-

Pasa a la página 40

La extradición del misterioso hombre de negocios es pedida por Italia por compli-

, agosto 11 (Latin-Reuter). Rebeldes apoyados por los Estados Unidos volaron un puente cerca de la locali-dad nicaragüense de Jinotega, en el mayor avance realizado

hacia el interior de Nicaragua dentro de su actual ofensiva. El ataque se efectuó en las primeras horas del día, ocho ki-lómetros al norte de Jinotega, y dejó a la localidad aislada de una gran porción del Norte de Nicaragua.

Jindepa se halla unos 100 kilómetros al sur de la frontera hondurena, por la cual cruzaron la semana pasada más de 1,000 rebeldes derechistas según funcionarios nicaragüenses.

El gobierno sandinista ha acusado a Honduras de apoyar a los rebeldes que operan desde bases ubicadas dentro de su

El gobierno de Ronald Reagan ha suministrado ayuda encubierta a los rebeldes, comandados por ex oficiales de la Guardia Nacional del extinto dictador Anastasio Somoza, aunque un reciente voto de la Cámara de Representantes pidió que cese la ayuda.

El ministro del Interior, Tomás Borge, dijo hoy que un cen-tenar de rebeldes y 20 soldados del gobierno fueron muertos en lo que va del mes en los cada vez más graves enfrentamientos en el Norte de Nicaragua.

Los rebeldes atacaron ayer con cohetes y ametralladoras un camión civil, matando a 14 campesinos y a un funcionario del Ministerio del Interior, dijo Borge.



JORNADA DE PROTESTA. Santiago de Chile, agosto 11 (AP). Policias antidistur-bios se enfrentan a grupos de estudiantes universitarios, en esta capital, para evitar

que intensifiquen sus manifestaciones de protesta contra el régimen militar. Los poli-cías utilizan pequeños tanques para recha-zar a los estudiantes.

Más mujeres que hombres en E.U.A.

Washington, agosto 11 (UPI). La población femeniagosto 11 na sigue siendo mayor que la masculina en Estados Unidos, excepto en áreas rura-les, informó hoy la Oficina

La oficina también informó que la edad media de la población, el punto en que la mitad de la población es más vieja y la otra mitad más jo-ven, fue de 30 años en 1980, y que los ancianos suman más de 25,5 millones, o un 11,3 por ciento de la población.

Al sacar conclusiones sobre el censo de 1980 la ofi-cina dijo que la disminución a largo plazo de la propro-ción de hombres con respec-to a las mujeres continuó a través de la década pasada, aunque sin el mismo ritmo que en décadas previas.